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Segrate, 27/01/2025
All’attenzione del Sindaco di Segrate
Paolo Micheli
Al Presidente del Consiglio Comunale di Segrate
Gianluca Poldi
All’Assessore Vezzoni

Ai sensi del T.U. sulle autonomie locali, dello Statuto Comunale del Comune di Segrate e dell’art.
47 del Regolamento Comunale di Segrate, viene presentata la seguente

INTERROGAZIONE
con richiesta di risposta scritta e orale da iscriversi all'ordine del giorno del prossimo Consiglio
Comunale dedicato alle interrogazioni e mozioni.

OGGETTO: Problematica trasporti sul Comune di Segrate

PREMESSO CHE

 A partire dall’autunno 2024 ATM ha tagliato alcuni servizi introducendo il progetto
chiamabus;

 Tra i servizi tagliati si segnalano:
o Linea 925 completamente rimossa tra Redecesio e Lavanderie ma attiva a

Milano2
o Linea 38 ridotta al solo Comune di Milano escludendo Novegro
o Linea 73/ rimossa poi sostituita indegnamente dalla “nuova” linea 973 a seguito

delle proteste dei Comitati.
o Linea 39 con la riduzione del 45% delle corse giornaliere

 Numerosi cittadini si sono lamentati dei tagli, del nuovo servizio giudicato inaffidabile
e delle numerose corse mancate o in ritardo;

 A partire da dicembre, i cittadini segratesi e gli alunni di alcune scuole del territorio
hanno avviato due distinte raccolte firme per chiedere svariati interventi sul trasporto
pubblico locale.

 Le raccolte firme hanno raggiunto in un mese oltre 700 sottoscrizioni.

CONSIDERATO CHE
 I tagli lasciano senza mezzi di trasporto pubblico l’intero quartiere di Lavanderie

durante i weekend;
 L’ospedale San Raffaele è una struttura di primaria importanza per il territorio e deve

rimanere accessibili a tutti i segratesi 7 giorni su 7.



 Gli alunni degli istituti del territorio necessitano di collegamenti capillari per
raggiungere le proprie case al termine delle lezioni.

CHIEDIAMO

1. Come l’Amministrazione stia lavorando per  garantire un collegamento a tutti i quartieri
segratesi con l’ospedale
2. Quali proposte siano state avanzate da ATM per risolvere i problemi segnalati dai
cittadini
3. Se tali proposte siano state rifiutate e perchè.
4. Se il progetto Chiama bus sia da considerarsi ancora in modalità sperimentale o se sia
da considerarsi definitivo.
5. Quali penali siano state applicate verso ATM a fronte delle mancate corse previste.
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